

► La Breille-les-Pins

Un étal de légumes présent chaque jeudi

Depuis début mars, les Breillois peuvent acheter des légumes, sans quitter la commune. Xavier et Sophie Barbereau, maraîchers, installent leur étal tous les jeudis, à la sortie de l'école, sur la place. L'initiative est appréciée au sein de cette commune privée de commerce permanent. Jusqu'à la fin de l'année scolaire, Xavier et Sophie Barbereau proposeront les légumes de leur production chaque jeudi de 16 h 30 à 18 h 30. Le rendez-vous sera un peu plus tardif à la belle saison, de 18 h 30 à 20 h 30, afin de profiter des longues soirées d'été. Et Sophie apprend même le nom des légumes en polonais, afin d'accueillir des clientes de ce pays. Les légumes sont aussi proposés le dimanche matin à Brain-sur-Allonnes, dans l'attente de la réouverture de l'épicerie du centre-bourg.



Xavier et Sophie proposent leurs légumes sur la place de l'École.